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私
た
ち
の
願
い
は
、

県
民
の
い
の
ち
と
暮

ら
し
を
守
る
こ
と 

 

新
潟
県
知
事
選
挙
の
結
果

が
出
ま
し
た
。
ご
支
援
く
だ

さ
っ
た
皆
さ
ん
、
大
変
お
疲
れ

様
で
し
た
。
私
も
全
力
で
応
援

し
ま
し
た
が
、
残
念
な
が
ら
片

桐
さ
ん
の
当
選
に
は
至
り
ま

せ
ん
で
し
た
。 

 

今
回
、
投
票
率
は
49.

64
％ 

県
民
有
権
者
の
２
人
に
１
人

が
選
挙
に
行
き
ま
せ
ん
で
し
た
。 

 

「原
発
な
く
し
て
病
院
の
こ

す
」と
訴
え
ま
し
た
が
、
残
念

な
が
ら
原
発
問
題
や
県
立
病

院
の
再
編
計
画
＝
地
域
の
入

院
ベ
ッ
ド
数
の
削
減
の
問
題
な

ど
、
十
分
な
争
点
に
押
し
上

げ
き
れ
ま
せ
ん
で
し
た
。 

県
民
は
原
発
再
稼
働
に
は
慎

重
な
判
断
を
花
角
知
事
に
求

め
て
い
る
と
思
い
ま
す
。 

し
か
し
、
地
元
紙
の
投
票
出
口

調
査
に
示
さ
れ
た
よ
う
に
、
東

電
柏
崎
刈
羽
原
発
の
再
稼
働

に
「反
対
」「ど
ち
ら
か
と
い
え

ば
反
対
」の
合
計
は
49

.7
％

で
、
再
稼
働
の
賛
否
を
問
う

県
民
投
票
に
関
し
て
は
「必

要
」「ど
ち
ら
か
と
い
え
ば
必

要
」の
合
計
は
66

.1
％
で
す
。 

 

ひ
き
つ
づ
き
、
安
心
安
全
の

新
潟
県
を
目
指
し
て
頑
張
り

ま
し
ょ
う
。
（遠
藤
れ
い
子
） 

ー新潟県知事選挙 花角知事再選されるー  

争点化かわした「原発問題」について （地元紙の出口調査） 

しかし、半数は再稼働否定的。「県民投票必要」は66％ 
 

５
月
20
日
、
遠
藤
れ
い
子
県

会
議
員
は
笠
井
則
雄
、
諸
橋

虎
雄
両
市
議
、
共
産
党
中
越

地
区
委
員
会
斎
藤
委
員
長
、

服
部
耕
一
前
市
議
と
と
も
に

長
岡
市
長
に
「
経
済
対
策
」の

要
望
を
提
出
し
、
大
滝
副
市

長
と
懇
談
し
ま
し
た
。 

【要
望
項
目
】 

〇
６
月
以
降
も
Ｐ
Ｃ
Ｒ
検
査 

 

を
受
け
ら 

 

れ
る
よ
う 

 

県
に
要
請 

 

す
る
こ
と 

○
生
活
困 

 

窮
者
に
対 

 

す
る
給
付 

 

金
を
拡 

 

大
す
る
よ 

 

う
国
に
求 

 

め
、
併
せ 

 

て
、
市
独 

 

自
の
支
援
策
を
実
施
し
て 

○
消
費
税
５
％
へ
の
引
き
下 

 

げ
、
イ
ン
ボ
イ
ス
制
度
の
中 

 

止
、
電
気
・ガ
ス
料
金
の
引 

 

き
下
げ
を
国
に
求
め
る
こ
と 

○
下
水
道
使
用
料
値
上
げ
は 

 

実
施
し
な
い
こ
と 

○
学
校
給
食
費
の
引
き
上
げ 

 

は
行
わ
な
い
こ
と 

○
農
林
水
産
業
へ
の
支
援
を 

 

行
う
こ
と 

○
市
内
事
業
者
に
対
す
る
事 

 

業
継
続
へ
の
支
援
を
行
う
こ 

 

と 

○
今
年
度
２
回
目
の
住
宅
リ 

 

フ
ォ
ー
ム
支
援
事
業
を
行
う 

 

こ
と 

○
燃
料
・資
材
の
値
上
が
り
に 

 

よ
る
影
響
を
調
査
し
、
適
切 

 

な
公
共
事
業
発
注
対
策
を 

 

行
う
こ
と 

片
桐
な
お
み
さ
ん 

「
支
持
を
あ
り
が
と
う
。

め
げ
ず
に
頑
張
り
ま
す
。

こ
れ
か
ら
が
原
発
を
な
く

す
新
た
な
始
ま
り
で
す
」

と
感
謝
の
弁 

 

29
日
午
後
８
時
過
ぎ
、
開
票

を
見
守
る
支
援
者
の
皆
さ
ん

を
前
に
片
桐
な
お
み
さ
ん
は
感

謝
を
述
べ
ま
し
た
。 

 

「沢
山
の
方
か
ら
応
援
を
い

た
だ
き
ま
し
た
が
、
期
待
に
応

え
る
こ
と
が
で
き
ず
大
変
申
し

訳
ご
ざ
い
ま
せ
ん
。
で
も
、
私

は
め
げ
て
い
ま
せ
ん
。
」 

「こ
れ
ま
で
の
人
生
の
苦
労
に

比
べ
た
ら
、
な
ん
の
こ
れ
し

き
。
」 

「花
角
さ
ん
は
脱
原
発
社
会
を

め
ざ
す
と
言
っ
て
ま
す
。
３
つ

の
検
証
を
し
っ
か
り
し
て
も
ら

お
う
で
は
あ
り
ま
せ
ん
か
。
正

義
は
こ
ち
ら
に
あ
る
。
原
発
問

題
は
歴
史
が
証
明
す
る
」
と
締

め
く
く
り
ま
し
た
。 

 

前
向
き
に
元
気
に
未
来
を
思

い
や
る
片
桐
さ
ん
、
す
て
き
！ 

-

暮
ら
し
直
撃
の
物
価
高-

市
民
生
活
支
援
の 

 
 
 

 

「経
済
対
策
」を
長
岡
市
に
要
望 

大滝副市長・斎藤地区委員長・遠藤県議・笠井市議 


